

Procès-verbal n°5

BUREAU EXECUTIF

SAISON 2023/2024

Approuvé par le Comité Directeur du 06/01/2024

Réunion du jeudi 6 novembre 2023 – en visio conférence

<u>Présents</u> :	Monsieur	GONÇALVES-MARTINS Sébastien	Président
	Mesdames	BEAUCHAMP Céline	Secrétaire Générale Adjointe
		CERVETTI Brigitte	Secrétaire Générale
	Messieurs	ALORO Jean-Paul	Trésorier Adjoint
		MICHEL Claude	Trésorier
		PRIGENT Arnaud	Vice-Président
<u>Assiste</u> :	Monsieur	MOLINARIO Yves	Pdt de la Commission Sportive
<u>Excusés</u> :	Messieurs	KHEMIRI-LEVY Karim	Vice-Président
		PILARD Olivier	Vice-Président

Ouverture de séance à 20H30

1) REPLACEMENT ADD SCOLAIRE

Discussion autour des pour et contre une embauche sur un profil qui augmente la masse salariale de la Ligue sans être en totale adéquation avec les attentes liées à ce poste. Également sur le fait de cibler le poste ADD, alors qu'avec l'augmentation des licences, nos besoins sont multiples.

Suite à l'arrêt de L. LE MARREC il reste cependant des tâches en suspens. En priorité celles qui concernent nos conventions UNSS et FFSU avec les validations de modules pour des étudiants UFR STAPS (étudiants en attente sur Nanterre par exemple). Il y a un travail à faire de recensement des étudiants éligibles pour chaque faculté. Il faut établir les conventions entre étudiant et club d'accueil. Ce sont S. MAROUTEAU et C. DUBOIS qui devront ensuite les valider. Les CRE d'avril pourraient être de bons supports.

Il est décidé de ne pas procéder à l'embauche de la personne pressentie. De voir avec la Fédération comment éventuellement reventiler nos postes, au moins sur une partie de leurs missions, sachant que le secteur Beach ne remplit pas le temps de son ADD. Il faudra établir une liste des tâches qui nous semblent prioritaires et sous dotées. Satisfaire les clubs, faire face aux nouvelles demandes c'est aussi agir qualitativement et pérenniser notre développement. Ensuite recevoir nos salariées pour leur proposer davantage de polyvalence.

2) NOUVELLE FORMATION D'ENCADRANT DE MANIFESTATIONS SPORTIVES

Il faut une sensibilisation à la nécessité de recevoir convenablement les compétitions. Rien de contraignant. On peut capitaliser sur l'afflux de M18/21 dans les clubs pour les sensibiliser au bénévolat au service de leur club, au travers d'une formation à l'accueil (contrôle des licences, feuilles de matches, optimiser le temps de chauffe etc). Pour plus d'incitation ces tâches seraient gratifiées d'une indemnité.

Commande sera donc faite à A. DE FABRY de reprendre le projet qu'il avait présenté et d'organiser une formation (facultative) « Responsable de plateau » (M13/15/18) à dispenser dans tous les départements. Propositions à faire sur le montant de l'indemnité (40€ ?), qui la paye (le club recevant ?), à quel moment la Ligue intervient (paiement aux clubs recevants 2 fois/an ?), montant englobé dans les engagements ? etc. Le résultat sera à présenter lors de la prochaine AG.

Sébastien se mettra en lien avec Alain et précisera les points abordés lors de ce Bureau.

3) DIVERS

3.1 Date de l'AG Ligue de juin et autres dates Bureau et Comité Directeur :

Sébastien a en vue de relancer Vollidef, l'ancien Tournoi de la Ligue, après avoir repéré un lieu dans le 94 dont il attend de connaître les disponibilités. Du coup le rétro-planning de nos réunions étant lié à l'AG, nous en repoussons la rédaction au moment où nous en aurons fixé la date, elle-même fonction d'un éventuel Tournoi.

3.2 Commission Organisation

La commission avance dans son organisation de l'AG fédérale. Choix de divers cadeaux pour les invités. Au niveau des 2 hôtels l'un est réservé, par contre encore 50 chambres en suspens sur le 2nd qui a changé de propriétaire.

Sur les transports : avancée sur les tarifs locations. Il va falloir en même temps lancer un sondage auprès des clubs et Comités qui disposeraient de minibus et seraient prêts à les mettre (gracieusement ou non) à disposition, du vendredi au dimanche matin. Voire plus tôt si les ultra marins viennent dès le jeudi.

Il faudra faire appel à bénévoles. Peut-être se rapprocher de lycées formant aux métiers d'accueil clients et usagers.

Affiner les nombres (entre les invités FFVolley et Ligue et les conjoints) sur les 2 repas de gala.

Un petit compte rendu d'étape sera effectué par Arnaud et Chrystèle.


3.3 Divers

- Chèques cadeaux prévus pour le personnel en décembre.
- Extension de Drive à prévoir pour la Communication
- Annulation d'une ancienne version Works
- Enveloppe de déplacements à prévoir pour le nouveau CTS

Le prochain Bureau initialement prévu le 13/11, sera reporté à la semaine 48. Doodle à prévoir.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22H50.

S. GONCALVES-MARTINS
Président



B. CERVETTI
Secrétaire Générale
Secrétaire de séance

